

BOLETÍN No. 060 -->>

UAA busca nueva estrategia de vinculación con egresados para gestionar beneficios mutuos.

Egresados podrán conocer la oferta de la UAA para atender necesidades y a su vez, estos ofrecerán información para evaluación de programas educativos.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes está realizando un estudio para contactar a algunos de sus egresados con el objetivo de estrechar lazos de colaboración e invitarlos a conocer los programas académicos y servicios que pueden beneficiarlos; comentó en entrevista el rector, Mario Andrade Cervantes, tras la realización de los Honores a la Bandera en la plaza cívica universitaria.

Al respecto, Andrade Cervantes expresó que, de alrededor de 30 mil egresados de la Máxima Casa de Estudios, se realizará una selección para extenderles una invitación durante el mes de marzo y dar cuenta del crecimiento de la planta física, programas académicos y servicios de la Institución, así como las oportunidades que éstos pueden ofrecer.

El rector indicó que con esto se buscará fortalecer la vinculación de la Universidad con sus egresados, para conocer sus necesidades e identificar si a través de sus estudiantes, servicios o programas especializados pueden satisfacerse; como el diseñar u ofrecer cursos de capacitación, extensión, servicios de consultoría e investigación, por mencionar algunos ejemplos.

De esta forma, Andrade Cervantes manifestó que se gestionará un vínculo de beneficio mutuo que abone al sector productivo y al desarrollo de la Institución; pues con este acercamiento también se podrá tener una visión más directa de la realidad del mercado laboral, lo cual aportará elementos para el diseño y evaluación de planes de estudio de la Universidad.

Durante el primer evento cívico del año en las instalaciones de la Autónoma de Aguascalientes, Andrade Cervantes destacó la celebración del Día de la Bandera, símbolo patrio que representa el proceso de independencia, libertad y unidad del país; por lo cual exhortó a las y los mexicanos transitar a la igualdad en un marco de legalidad imperante.

Cabe mencionar que a la ceremonia de Honores a la Bandera asistieron integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, de la escuela primaria "Manuel Carpío", de las carreras de Sociología, Historia y Psicología del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, así como del Centro de Educación Media, BachUAA.

